

# BIG ISSUE

## Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Desa Pasanggrahan Melalui Program Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

May 7, 2024 - 10:18



*Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Desa Pasanggrahan Melalui Program Door to Door System*

Pasanggrahan, Sagaranten - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan

kesejahteraan masyarakat, Polsek Sagaranten melakukan inisiatif terbaru dengan meluncurkan kegiatan Door to Door System di Desa Pasanggrahan, Kecamatan Sagaranten, pada Selasa, 07 Mei 2024. Kegiatan ini dihadiri dan dipimpin oleh Bripda Johannes Tulus Marpaung dari Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan.

Dari pagi hingga selesai, kegiatan ini berfokus pada pendekatan langsung kepada warga masyarakat untuk memberikan edukasi dan sosialisasi mengenai berbagai isu keamanan yang saat ini menjadi prioritas. Salah satu isu utama yang disoroti adalahantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga dihimbau untuk segera melapor kepada petugas Bhabinkamtibmas atau Babinsa jika menemukan indikasi tindak pidana tersebut.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menguatkan koordinasi antara warga dengan aparat keamanan dan pemerintah desa dalam menghadapi berbagai kendala keamanan atau ketertiban yang mungkin terjadi di lingkungan mereka. Bripda Johannes Tulus Marpaung juga menyampaikan pentingnya waspada terhadap kenakalan remaja serta menghindari penggunaan kenalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan umum.

Sebagai bagian dari inisiatif ini, sosialisasi penggunaan aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat juga dilakukan. Aplikasi ini diharapkan dapat menjadi alat bantu yang efektif dalam mengelola informasi dan komunikasi antara masyarakat dengan aparat desa dan kepolisian.

AKP Deni Miharja, S.H, M.H., Kapolsek Sagaranten, mengungkapkan kepuasan atas kelancaran kegiatan ini dan berharap dapat terus meningkatkan hubungan masyarakat dengan kepolisian. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan cara yang inovatif dan inklusif," ujar AKP Deni.